Élorn. 2.500 canards font la course

La nappe jaune a tenu en haleine, pendant 45 minutes, le public massé le long du quai Kerros. Lâchés depuis le pont de Caërnarförn, surveillés de près par les Alligators (kayakistes) et un canot du centre nautique de Moulin-Mer, 2.500 canards en plastique ont glissé dans le courant de marée basse de l'Élorn.

Au profit de Lud'autisme

La chance a tourné en faveur de la députée, puisque (sans trempage de magouille aucune), c'est le canard sur lequel a misé Chantal Guittet qui a franchi le premier la ligne. « Je gagne tout le temps à Landerneau », s'est amusée la candidate à sa propre succession en allant récupérer le gros lot, un VTT qu'elle a immédiatement offert à l'association Lud'autisme.

Patrick Leclerc, sérieux challenger aux législatives, n'a pas ramé derrière mais a mouillé le maillot, en réalisant plusieurs tours dans les Jardins de la Palud, toujours au profit de l'association landernéenne de prêt de jeux et matériel adaptés. Loin derrière Gwen



Les canards étaient accompagnés par les kayakistes des Alligators. Passée l'escorte jusqu'à la ligne d'arrivée, ils se sont employés à ramener les 2.500 spécimens à terre.

Le Ny (53 km avalés entre 9 h 30 et 15 h 30) mais cela comptera parmi les quelque 2.500 tours cumulés par des dizaines de marcheurs (parfois en famille) et coureurs. Chaque boucle a permis d'emmagasiner 20 centimes, versés par le sponsor. Pilotes de cette journée d'animations caritatives, les bénévoles du Rotary club de Landerneau ont réussi leur coup.

